

Playa de Loncura nuevamente será sede del Campeonato Nacional de Rugby 5

En la playa de Loncura comuna de Quintero, se jugarán 3 fechas del Campeonato de Rugby 5 más importante del país, durante los meses de enero y febrero del año 2023, con el apoyo de la ilustre Municipalidad de Quintero.

Así lo dio a conocer, Jaime Musa Espíndola, director nacional del circuito de Rugby Playa, al señalar que, "va a ver una fecha que es preclasificatoria, una clasificatoria y la final nacional se va a realizar también en el mismo lugar".

#### Anuncio Patrocinado

El torneo, que se desarrollará en la Playa El Bato de Loncura, agendó como primera fecha de competencia preclasificatoria el día 7 de enero, la clasificatoria para el 11 de febrero y la gran final nacional está programada para el día sábado 23 de febrero.

"También estamos esperando que como evento de la municipalidad, tengamos una afluencia masiva de público de la comuna y de gente que esté veraneando allá", anticipó Jaime Musa.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

La contraparte de la organización del campeonato, está a cargo de la Oficina de Deportes y Recreación de la Municipalidad de Quintero, como explica su coordinador Rodolfo Riveros Soto, "estamos muy contentos por ser sede del nacional de rugby 5 que se desarrolla hace

Playa de Loncura nuevamente será sede del Campeonato Nacional de Rugby 5

muchos años, y hemos sido partícipe de varias finales acá en la comuna de Quintero, se han hecho en Ritoque y en Loncura”.

“Quedan todos invitados, es una actividad para toda la familia y si quieren conocer un poquito más, ya tienen las fechas y se podrán acercar, o también informarse a través de la Oficina de Deportes y Recreación”, concluyó Riveros.

El Campeonato de Rugby 5, se desarrollará en tres regiones del país y contempla la participación de unos 3 mil deportistas a nivel nacional, que irán tras la ovalada para coronarse campeones de la competencia en la comuna de Quintero.

y tú, ¿qué opinas?